

de mettre la question de la préservation de l'information locale à l'ordre du jour du conseil municipal dès que possible», déclare Alfonso Ibarra Ramirez, président du CCSNO-CSN.

La présidente de la FNCC-CSN, Annick Charette, souligne que pour les communautés, l'information locale constitue un bien public. « Nous avons lancé une

tamment une mesure que peut mettre en place une administration municipale », expose Mme Charette.

Les deux organisations feront un suivi sur cette question avec le cabinet de Mme Marquis-Bissonnette dans les prochaines semaines.

Eve-Marie Lacasse
CSN

ger as a result of the media crisis. Ms. Marquis-Bissonnette made that commitment. Now that she's mayor, we're asking her to put the issue of preserving local information on the city council agenda as soon as possible," says Alfonso Ibarra Ramirez, president of the CCSNO-CSN.

FNCC-CSN President Annick Cha-

rather than from the Web giants, is one measure that can be implemented by a municipal administration," explains Ms. Charette.

The two organizations will follow up on this issue with Ms. Marquis-Bissonnette's office in the coming weeks.

Eve-Marie Lacasse
CSN



Alliance Parc Deschênes

LE SAVIEZ-VOUS...

Les amphibiens et reptiles du Parc Deschênes - une sortie herpétologique

Deschênes abrite plus d'une dizaine d'espèces d'amphibiens et de reptiles. Venez les découvrir avec l'Alliance Parc Deschênes et le Ottawa Field-Naturalists' Club qui vous donnent rendez-vous le 22 juin de 8 h à midi, en face du 100 chemin Fraser. Notre plus grand amphibi- en, le necture tacheté, qui vit dans les rapides et à proximité de ceux-ci,

vous fascinera. Vous verrez des cen- taines de grenouilles léopards chas- sant dans un pré rocheux, ou encore des tortues peintes se prélassant sur des troncs d'arbre dans un étang de castors. Vous aurez peut-être même la chance inouïe d'observer une rare couleuvre tachetée se réchauffer au soleil sur une roche.

Et qui sait ce nous verrons d'autre !

DID YOU KNOW...

Amphibians and reptiles in Parc Deschênes - a herpetological outing

Deschênes is home to more than a dozen species of amphibians and reptiles. Come and discover them with Alliance Parc Deschênes and the Ottawa Field-Naturalists' Club on June 22, from 8 a.m. to noon, in front of 100 chemin Fraser. Our largest amphibian, the spotted nectar, which lives in and around rapids, will fascinate you. You'll see

hundreds of leopard frogs hunting in a rocky meadow, or painted turtles basking on tree trunks in a beaver pond. You might even be lucky enough to spot a rare spotted garter snake basking in the sun on a rock.

And who knows what else we'll see!

